

Gute Gründe für eine bfg-Mitgliedschaft

- ▷ Regionale Stammtisch-Treffen, Netzwerk zum Erfahrungsaustausch
- ▷ Jährliches dreitägiges Herbstseminar speziell für Führungskräfte der Q4
- ▷ Wertegemeinschaft mit rund 13.000 Mitgliedern, in der Sie sich mit Ihren Fragestellungen wiederfinden
- ▷ Einflussnahme auf die Rahmenbedingungen für die Q4
- ▷ Mentoring durch erfahrene Führungskräfte für Neustarter in der Q4
- ▷ Aktuelle Informationen zu den Entwicklungen in der bayerischen Finanzverwaltung
- ▷ Gewerkschaftliches Engagement in der bfg stärkt die Solidarität der Beschäftigten aller Laufbahnen und sorgt für relevantes politisches Gewicht

Wir haben Sie überzeugt?



Werden Sie Mitglied: hier kommen Sie direkt zum Beitrittsformular der bfg.

Weil es den
Menschen
braucht

Die Wurzeln des AStQ4

Am 27. Juni 2000 wurde der AStQ4 als „Fachgruppe höherer Dienst“ in der bfg gegründet, später in Arbeitskreis Steuerjuristen und schließlich in Arbeitskreis Steuerjuristen und Q4 (AStQ4) umbenannt. Gründungsmitglieder waren Peter Stumpf, Josef Zellmeier, Michael Alt, Ursula Vorlauffer und Dr. Heribert Zankel. Inzwischen ist eine neue Generation am Start. Wir haben ein Netzwerk von Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern in allen Regionen Bayerns.

bfg-Mitglieder leiten Landtagsausschüsse

Dass sich eine bfg-Mitgliedschaft nicht nur gut mit Führungsaufgaben verträgt, sondern wertvolle Informationen und Einblicke in Vorgänge und Rahmenbedingungen der Steuerverwaltung bietet, zeigen die Mitglieder des Landtags Josef Zellmeier (Vorsitzender des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzfragen, seinerzeit Mitbegründer des AStQ4 in der bfg), Petra Guttenberger (Vorsitzende des Ausschusses für Verfassung, Recht, Parlamentsfragen und Integration) sowie Wolfgang Fackler (Bürgerbeauftragter

Ziel der bfg war und ist es, als echte Fachgewerkschaft alle Laufbahngruppen zu vertreten. Einige der Hauptanliegen der Q4 haben sich im Laufe der Zeit kaum gewandelt: Auch bei der Gründung ging es bereits um die Besoldung der Führungskräfte, um Stellenhebungen und Beurteilungsfragen. Hier konnten wir bereits deutliche Verbesserungen erreichen. Die Anforderungen an die Führung verändern sich dagegen deutlich. Wir begleiten diesen Prozess und sind ihr Sprachrohr.

der Bayer. Staatsregierung). Die drei Abgeordneten sind überzeugte bfg-Mitglieder und haben ihre beruflichen Erfahrungen in der Steuerverwaltung gesammelt; Josef Zellmeier als Sachgebietsleiter bei den Finanzämtern Dingolfing, Deggendorf und der Bearbeitungsstelle Straubing des damaligen Finanzamts München II, Petra Guttenberger war zuletzt als Sachgebietsleiterin für Körperschaften beim ZFA Nürnberg im Einsatz und Wolfgang Fackler als BP-Stellenleiter beim Finanzamt Nürnberg Nord.



Fotos (v.l.n.r.): bfg-Vorsitzender Gerhard Wipijewski mit Josef Zellmaier, Petra Guttenberger und Wolfgang Fackler. Die Fotos mit dem bfg-Vorsitzenden sind alle bei Gesprächen in den ersten Wochen der 19. Wahlperiode des Bayerischen Landtags 2023/2024 entstanden.



AStQ4

Arbeitskreis Steuerjuristen und Q4 in der bfg

Interessenvertretung und Netzwerk für Führungskräfte in der bayerischen Finanzverwaltung



Bayerische
Finanzgewerkschaft



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich lade Sie ein, die Arbeit des AStQ4 als Interessenvertretung der vierten Qualifikationsebene in der bayerischen Steuerverwaltung kennenzulernen. Diese ist wichtig und nötig, da sich Führungskräfte mit speziellen verwaltungsinternen Erfordernissen konfrontiert sehen, aus denen auch spezielle Forderungen an Finanzministerium und Politik resultieren.

Die gute Einbindung der Anliegen des AStQ4 in die Arbeit der Bayerischen Finanzgewerkschaft bfg ist auch durch organisatorische Rahmenbedingungen gewährleistet. Der/die Vorsitzende des AStQ4 bekleidet in Personalunion das Amt des bfg-Justizars, gehört in dieser Funktion dem bfg-Landesvorstand an und nimmt an den Sitzungen der bfg-Landesleitung teil.

Voraussetzung für die Meinungsbildung innerhalb des AStQ4 und die erfolgreiche Umsetzung durch die bfg ist eine regelmäßige und intensive Information und Kommunikation innerhalb des Arbeitskreises und mit den Kolleginnen und Kollegen an den einzelnen Ämtern.

Deshalb ist ein personalstarkes Q4-Netzwerk für die bayernweit tätigen Führungskräfte in der Finanzverwaltung unverzichtbar, das über die bfg die Anliegen und Forderungen der Q4 in die hohen Verwaltungsebenen und die Politik trägt.

Sie haben Fragen zum AStQ4, der bfg oder auch zu Ihrem Arbeitsbereich und Ihrer Führungsverantwortung? Kontaktieren Sie gern eine/n unserer Ansprechpartner/innen in den Bezirken oder mich persönlich.

Ihr

Martin Porzner
Vorsitzender AStQ4
Amtsleiter FA Aschaffenburg
Martin.Porzner@bfg-mail.de

Führungskräfte in der bfg – Ihre Kontakte ins bayernweite Netzwerk

